

COMMUNIQUÉ

Diffusion immédiate

Richmond lance sa nouvelle politique familiale municipale

Richmond, le 26 août 2021 - La Ville de Richmond est heureuse de procéder au lancement de sa toute nouvelle politique familiale. Issue de plus de deux ans de travail et pilotée par un comité de citoyens bénévoles, cette nouvelle politique présente non seulement une vision des familles pour le développement de la ville, mais aussi un plan d'action pour y parvenir.

Le plan d'action adopté par le conseil municipal est échelonné sur 5 ans et vise six champs d'intervention soit l'attraction des jeunes et des familles, la qualité de vie de ceux-ci, le développement de lieux de rencontre informels, l'amélioration de leur la qualité de vie, le développement du centre-ville, favoriser la rétention et le sentiment d'appartenance des jeunes, et la promotion de la persévérance et la réussite éducative. Les actions inscrites au plan d'action proviennent de propositions d'organismes et du comité de travail en lien avec les orientations citoyennes émises lors de la grande consultation du 17 novembre 2020.

Bien que la Ville soit le principal porteur de flambeau de cette politique, et afin d'augmenter la portée de cette dernière, les différents organismes ayant participé à sa conception sont eux aussi des porteurs d'actions. Ainsi la nouvelle politique familiale permettra la mise en place de différentes collaborations ayant toutes pour objectif d'offrir une place plus grande pour les familles et les jeunes à Richmond.

La conseillère municipale, M^{me} Cathy Varnier, responsable des questions des jeunes et des familles, était très emballée d'adopter la nouvelle politique et son plan d'action. « C'est une démarche mobilisante pour notre communauté, qui témoigne de l'importance que revêt la qualité de vie de notre population. C'est aussi une occasion pour impliquer les citoyens dans les décisions qui les concernent, à bâtir une communauté qui leur ressemble. Je tiens d'ailleurs à souligner l'implication de tous les parents et les organismes qui ont participé à élaborer cette politique, ainsi qu'à ceux qui contribueront à la faire vivre au cours des prochaines années, à travers la mise en œuvre des actions proposées », explique-t-elle.

La Ville de Richmond souhaite remercier l'ensemble des participants du comité d'élaboration de la politique. Ce comité, très représentatif du milieu, était composé de 15 acteurs provenant des milieux municipaux et scolaires, de la santé, des services de garde, d'organismes œuvrant auprès des familles ainsi que de plusieurs parents de la communauté.

Différents projets devraient ainsi voir le jour au cours des prochains mois. La situation pandémique s'améliorant rapidement, il y a fort à parier que le Ville de Richmond pourra annoncer certaines actions pour 2022.

Soulignons en terminant que la Politique familiale de la Ville de Richmond n'aurait pu voir le jour sans la contribution financière du ministère de la Famille dans le cadre du Programme de soutien aux politiques familiales municipales.

Il est possible de se procurer la brochure qui présente la politique et le plan d'action en version électronique sur le site Internet de la Ville de Richmond et des exemplaires sont disponibles à l'hôtel de ville.

- 30 -

Source : **Rémi-Mario Mayette**
directeur général
819 826-3789, poste 225

Sur la photo P110940.JPG, de gauche à droite : Bertrand Ménard, Clifford Lancaster, André Bachand, Cathy Varnier et Siu-Min Jim.